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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和６年 12 月５日（木） 午後０時 50 分～午後３時 50 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

 本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、首席監察官、

情報通信部長、地域監、警備部統括参事官兼公安課長、公安委員会補佐

官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

 委員から、「令和６年 11 月 25 日に開催された全国公安委員会連絡会議

に出席した。会議では、「最近における交通警察の諸課題」というテーマ

をもとにした講演のほか、自由討議として、「時代に合わせた警察力の確

保とその有効な活用について」をテーマに、代表県による各県警察の取組

等の発表があった。会議では様々な話題が挙げられたが、どの都道府県警

察も抱えている問題は同じだと感じた。災害対策、サイバー人材の確保、

匿流対策にしても、警察には予算や人材に限りがある中で対応が求めら

れており、今後、全国警察の連携の重要性や必要性というものが、ますま

す増していくと感じた」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

   令和７年香川県警察運営重点（案）について 

 県警察から、令和７年の県警察の活動の基本方針となる「香川県警察運

営重点」を策定する旨の説明があり、その内容について審議の上、了承し

た。 

委員から、「県警察の運営指針や重点目標については、管理職だけでは

なく全ての職員が、項目だけではなく、それが定められた背景等につい
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ても知っておくことが大事だと思う」、「令和７年の県警察の重点目標等

を拝見したところ、今、県警察に求められているキーワード等がしっか

り盛り込まれていると思う。是非、全職員が重点目標達成に向けて取り

組んでもらいたい」、「重点目標というのは、治安情勢等に鑑みて制定さ

れた県警察にとって特に重要なものだと思うので、折に触れて、職員に

周知徹底していただきたい」旨の発言があった。 

第６ 報告事項 

１ 「令和６年度中国四国管区警察局優秀警察職員表彰」受賞者の決定に 

ついて 

   県警察から、中国四国管区警察局内の優秀警察職員表彰の受賞者が決

定した旨の報告があった。 

  委員から、「受賞者について報告を受けたが、素晴らしい功績だと思

う。部内でも、受賞者の功労等について共有していただきたい」、「長き

にわたって、縁の下の力持ちとして県警察を支えてくれており、今回の

表彰は、後輩や部下にとっても目標になると思う」旨の発言があった。 

２ 第 62 回「香川県民の警察官」表彰受賞者の決定及び表彰式の開催につ 

いて 

   県警察から、岡山放送株式会社主催の「香川県民の警察官」の表彰受

賞者が決定し、第 62 回目となる表彰式が、県警察本部で開催される旨

の報告があった。 

  委員から、「「香川県民の警察官」の密着取材が行われて、それがテレ

ビ放送されるということは、県民の方に警察をより知っていただき、警

察に対するイメージも変わる非常に素晴らしい企画だと思う」、「先日、

地元雑誌を読んでいたところ、県警察の特集記事を拝見した。記事には、

県警察の様々な分野の仕事内容が紹介されており、ページ数も多く読み

応えがあった。今回の「香川県民の警察官」の密着取材もそうであるが、

県民の方がよく目にするテレビや地元雑誌等の媒体を活用して警察を

アピールすることは、県警察に対する理解も深まる良い取組だと思う」

旨の発言があった。 

３ 令和６年度第４回公安委員会の交通規制（専決分）の実施について 

   県警察から、公安委員会の交通規制（専決分）については、「通学路の

安全対策として横断歩道の新設」、「県道高松坂出線（通称：さぬき浜街

道）４車線化に伴う交通規制」等、合計 16 か所（区間）を実施する旨の

報告があった。 
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  委員から、「さぬき浜街道の４車線化が実現すると、県民の利便性が向

上することに併せて、交通量も増えると思うので、四輪や自転車が安全

に走行できる道路環境等を実現していただきたい」旨の発言があった。 

第７ 決裁 

 １ 公安委員会定例会議会議録の作成及び公表について 

（令和６年 11 月７日開催分） 

 ２ 警察職員等の援助要求の受理及び承諾について 

第８ その他 

 １ 衆議院議員総選挙違反取締り本部の解散について 

   県警察から、第 50 回衆議院議員総選挙の違反取締りにおける県内の

警告・検挙の概要と、県警察の選挙違反取締本部を解散した旨の報告が

あった。 

 ２ 県民からの感謝メールについて 

   県警察から、「先日、県民から県知事宛てに、暴走族対策に関する感謝

のメールが届いたとして、知事部局からメールの回付を受けた。今回の

ような感謝メールをいただいた背景として、民意を踏まえた取組や取締

りとなるよう心掛けるなどの努力があり、これまでの積み重ねの結果だ

と考えている。部内でもこの事例を紹介しつつ、県民にとって価値のあ

る取組、施策を地道に続けていきたいと考えている」旨の報告があった。 

 ３ 行政文書の誤廃棄について 

   県警察から、警察署において、個人情報を含む行政文書の誤廃棄事案

が発生した旨の報告があった。 

 ４ 県予算の仕組みについて 

   県警察から、県予算の仕組みについて説明があった。 

 ５ シートベルトの着用状況について 

   県警察から、過去数年間の交通事故発生時のシートベルトの着用状況

等について報告があった。 

 ６ 運転免許の取消し等の審議について 

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

あり、審議の上、処分内容を決定した。 


